



Medienmitteilung

Drei Teams am Schweizerischen Schulsporttag

Das Schulschwimmen der Linthebene ist diesen Juni zum ersten Mal mit drei Teams am Schweizerischen Schulsporttag in Luzern vertreten.

Am Qualifikationswettkampf im März gelang es zwölf Lernenden, sich für den Schweizerischen Schulsporttag in Luzern zu qualifizieren. Die Distanzen 50 Meter Freistil und Rücken mussten zurückgelegt werden. Nur die schnellsten Zeiten der Oberstufe konnten sich für den Wettkampf in Luzern qualifizieren. Der Kanton Glarus stellt ein Mädchenteam mit Ladina Schuler, Alina Bachmann, Aida Paratusic und Tina Schär sowie ein Knabenteam mit Silvan Schmidli, Roman Bertsch, Luca Hämmerli und Ekrem Serter. Aus dem Schulschwimmen in der Linthebene konnten sich weiter für den Kanton St. Gallen ein Knabenteam mit Nico Ackermann, Keyjan Heinrich, Dominik Schnyder sowie Joel Steiner qualifizieren.

Mit einem Patenprogramm möchte der Schweizerische Schulsporttag den Lernenden den Kontakt mit Nachwuchs-Spitzenathleten ermöglichen. Als Botschafter für die jeweilige Sportart und den Kanton Luzern hat der Pate/die Patin die Möglichkeit, die Jugendlichen noch mehr in den Bann dieser Sportart zu ziehen. Im Schwimmsport ist dies Lukas Räuftlin, Inhaber der Swiss Olympic Card und Teilnehmer an den Weltmeisterschaften in Katar 2014.

Das Schulschwimmen in der Linthebene wünscht den drei Teams am 3. Juni in Luzern viel Erfolg. Aktuelle Informationen sind auf www.schulschwimmen-linthebene.ch erhältlich.

ane, 26. Mai 2015